

El Equipo Provincial de Promoción de Salud realiza visita al Hogar Materno perteneciente al Municipio San Cristóbal, donde se evidencia el cumplimiento de su índice ocupacional. Se realizan entrevistas a gestantes y al equipo de trabajo de la institución, así como recorrido por la instalación. Se realizaron actividades educativas con la psicóloga del área abordando temas sobre el embarazo en la adolescencia y el riesgo preconcepcional. SomosSalud #VamosPorMas #SomosContinuidad #DirectorProvincialdeSalud #Artemisa.



Calidad para las embarazadas

Última actualización: Lunes, 11 Mayo 2020 12:13

Visto: 22323

